



En San Lázaro se realiza examen para el relevo de cuatro consejeros del INE

Las y los candidatos a ocupar las cuatro plazas de consejeros electorales, incluyendo la presidencia del INE, se presentaron este martes para realizar un examen de conocimientos como parte de la segunda etapa del proceso de selección que realiza el Comité Técnico de Evaluación. Solamente 528 de los 531 se presentaron a la cita. La primera en registrarse fue Bertha Alcalde Luján, hermana de la actual secretaria del Trabajo. Fueron 80 preguntas de opción múltiples y el primero en salir fue el docente de la UNAM, Sergio Jesús González Muñoz., que señaló lo siguiente: “No es un examen fácil, es laborioso, porque hay que seleccionar respuestas, te dan lecturas y sobre ellas te preguntan nuevamente”.

<https://drive.google.com/file/d/1gbSzumqrgL2UjtzHztAq9RqqJU6WhoAM/view>